
 

 

30 agosto 2015 

Dio ci ama 
Lasciamoci amare da Lui 

abitando nel suo cuore 

Mettiamo da parte la fretta 

La fretta non ha mai fatto risparmiare il tempo. Un celebre 
chirurgo, sul punto di accingersi a un intervento difficile, avvertì 
gli studenti che lo circondavano con queste parole: «Adesso, 
signori, mettiamo da parte la fretta, perché non abbiamo tempo 
da perdere». Ci sono delle persone che non sono mai nel 
pieno possesso di sé, ma sempre in preda alla confusione. C'è 
un detto: «Se volete avere una pronta risposta, scrivete a un 
uomo di affari». Certe persone, invece sono sempre in fretta: 
alla Messa, alla preghiera, alla colazione, ecc.  
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